

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SD Swasta Permata Bangsa
Kelas/Semester : V/I
Tema : 4. Sehat Itu Penting
Subtema : 3. Merancang Gambar Cerita
Cara menjaga kesehatan organ peredaran darah
Pembelajaran ke : 5
Alokasi waktu : 10 menit

A. Tujuan Pembelajaran

1. Siswa dapat merancang gambar cerita berdasarkan ilustrasi yang diberikan oleh guru dengan benar.
2. Siswa dapat membandingkan aktivitas manusia yang dapat memelihara/mengganggu kesehatan organ peredaran darah setelah mengamati gambar aktivitas manusia dengan baik
3. Siswa dapat membuat bagan aktivitas manusia yang dapat memelihara kesehatan organ peredaran darah melalui gambar aktivitas manusia yang diberikan dengan benar.

B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">- Mengucapkan salam dalam bahasa Inggris, dilanjutkan dengan doa- Menanyakan kabar dan mengecek kehadiran siswa- Mengajukan beberapa pertanyaan terkait materi sebelumnya tentang gambar cerita (definisi gambar cerita, fungsi gambar cerita dan langkah-langkah membuat gambar cerita)- Guru menjelaskan tujuan pembelajaran	2 menit
Kegiatan Inti	<ul style="list-style-type: none">- siswa mengamati dan mencermati contoh gambar cerita dan yang diberikan oleh guru- siswa berdiskusi di dalam kelompok tentang ilustrasi cerita berdasarkan gambar- guru memberikan kesempatan kepada siswa untuk mempresentasikan hasil diskusi kelompok- siswa membuat rancangan atau sketsa gambar cerita berdasarkan ilustrasi cerita yang diberikan oleh guru- guru menanyakan aktivitas yang dapat menjaga kesehatan organ peredaran darah manusia- siswa membandingkan gambar-gambar aktivitas manusia yang diberikan oleh guru- siswa memisahkan gambar-gambar aktivitas manusia yang dapat memelihara/mengganggu organ peredaran darah manusia dengan cara menempel gambar di kolom yang sudah disediakan guru di papan tulis- siswa membuat bagan cara memelihara kesehatan organ peredaran darah dengan kreasi siswa- guru bertanya kepada siswa bagaimana cara menjaga/memelihara kesehatan organ peredaran darah manusia- guru memberi apresiasi atas hasil kerja siswa	6 menit
Penutup	<ul style="list-style-type: none">- siswa menyimak ulasan guru tentang kegiatan yang sudah dilakukan- kelas ditutup dengan membaca doa bersama dan salam	2 menit

C. Penilaian (Asesmen)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan prestasi unjuk kerja atau hasil karya/proyek dengan rubric penilaian.



Binjai, 6 Januari 2022
Guru Kelas V


Widiyani Hutaeruk, S. Pd